

# *Abogan China y Cuba por la cooperación en la industria cinematográfica*

---



CUBA

CHINA



Beijing, 10 feb (RHC) El embajador de Cuba en China, Miguel Ángel Ramírez y el titular de la compañía de cine Shinework Picture, Yonatan Shen, convinieron ampliar la cooperación en la industria cinematográfica.

Durante un encuentro en Beijing, las partes dialogaron sobre la posibilidad de cooperación en materia de cine y televisión entre los dos países.

Shen, líder de esa reconocida corporación china, expresó su intención de impulsar una colaboración en ese sector, y abogó por exponer la cultura cubana al público nacional mediante la cinematografía.

En tanto, Ramírez valoró el gran nivel cultural del pueblo cubano, cuyo público catalogó de muy amante y crítico del cine, y significó que el séptimo arte tiene su mayor exponente en el Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, el cual se celebra todos los años en la nación caribeña.

Igualmente el presidente chino, Xi Jinping, y su homólogo estadounidense, Donald Trump, acordaron estimular la cooperación de ganancia mutua en diversas esferas y desarrollar una relación bilateral

constructiva.

Mediante una cordial conversación telefónica, la primera de este tipo desde que Trump jurara su cargo en enero, Xi felicitó al mandatario norteamericano por su toma de posesión.

Al inicio del diálogo le agradeció su mensaje de congratulación, enviado el miércoles, por el Año Nuevo Lunar del gallo a este pueblo chino, y por la venidera fiesta de los faroles que se celebrará mañana.

El líder del gigante asiático apreció la disposición de Trump para expandir la cooperación entre las dos mayores economías del mundo y por desarrollar una relación bilateral constructiva que beneficie a los dos países y a la comunidad internacional.

China y Estados Unidos mantienen una estrecha comunicación en asuntos de interés común desde la toma de posesión de Trump, anotó Xi y consideró que la necesidad y urgencia de reforzar la cooperación se ha visto incrementada ante la complicada situación internacional y la aparición de varios retos.

En opinión de Xi, el desarrollo de los dos territorios pueden complementarse y promoverse recíprocamente, y los dos países son capaces de convertirse en buenos socios de cooperación.

Remarcó que construir una sana relación Beijing-Washington está en línea con los intereses fundamentales de los dos pueblos y también que es una responsabilidad que China y Estados Unidos deben asumir como principales naciones del mundo.

Estamos comprometidos con la coexistencia pacífica con otros países, así como con llevar a cabo una cooperación de ganar-ganar con los mismos, afirmó Xi.

Aseguró que su país está preparado para impulsar con Estados Unidos la cooperación mutuamente beneficiosa en varios campos como el comercio y la economía, inversión, ciencia y tecnología, energía, cultura e infraestructuras.

Reforzaremos la coordinación y la comunicación con la nación norteamericana en asuntos regionales e internacionales, a fin de salvaguardar conjuntamente la paz y estabilidad del mundo, dijo.

Por su parte Trump exteriorizó su beneplácito por dialogar telefónicamente con Xi y añadió que es muy importante para ambos países mantener una comunicación de alto nivel.

Mostró satisfacción por la estrecha comunicación que las partes han mantenido desde que asumió el cargo y su admiración por el pueblo chino y el logro histórico de desarrollar a la nación.

De acuerdo con el gobernante norteamericano, el desarrollo de los lazos China-Estados Unidos ha ganado un amplio respaldo entre el pueblo estadounidense.

Subrayó que los dos países, como socios de cooperación, pueden hacer esfuerzos conjuntos para contribuir a que la relación bilateral alcance un nivel sin precedentes.

Estados Unidos está comprometido en mejorar la cooperación de beneficio mutuo con China en materia de economía, comercio, inversión y asuntos internacionales, señaló Trump.

Como un tema relevante a lo largo de la conversación y que ha sido punto de debate o fricción en los últimos días, Trump certificó que entiende completamente la gran importancia de que el Gobierno estadounidense siga la política de una sola China.



**Radio Habana Cuba**